

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第3号 令和4年4月14日 宇城市立海東小学校

毎日、ありがとうございます

朝から登校指導をしながら感じていることがあります。それは、「海東小の子どもたちは地域から大切にされているな」ということです。学校前の道路はご存じのように、交通量が多く、スピードを出す車も多く、大変危険な状況の中で子どもたちは登校しています。

そのような状況の中、毎日ボランティアの方々が子どもたちの登校を見守り、安全を確保していただいています。海東小の子どもたちを「地域の宝」として温かく見守っていただいていることに感謝しています。毎日ボランティアをするというのはなかなかできることではありません。本当に頭が下がる思いです。ありがとうございます。

子供たちも見守りボランティアの方々や保護者、地域の方々に朝から元気なあいさつを届けられるように、頑張ります。



朝から見守りボランティアをしていただく地域の方々

4月13日 交通教室を行いました

歓迎遠足前に交通教室を行いました。運動場に横断歩道や交差点を準備し、「手を挙げて、右・左・右 渡れ」と班長さんの合図で渡る練習を中心に行いました。また、「交通ルールを守る」（道路に飛び出さない、信号を守る）等の確認をみんなで行いました。一人一人が「自分の命は、自分で守ること」を心掛けることが大切です。

これから毎日、車に気をつけて、安全に登下校してほしいと思います。



安全にわたっています

先生が車の役をしました

手をぴんと伸ばして左右確認